



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 6 mai 2010

La Fondation d'Entreprise PPR pour la Dignité et les Droits des Femmes collecte 55 000 € au bénéfice de l'association Équilibres & Populations pour lutter contre l'excision

Dans le cadre de son combat contre les violences faites aux femmes, la Fondation PPR a soutenu la sortie du film **Fleur du désert** afin de sensibiliser un large public aux problématiques de l'excision, dont sont victimes des milliers de petites filles chaque jour dans le monde.

Le 7 mars dernier, La Fondation PPR, avec le soutien du Groupe, a ainsi organisé une **avant-première** du film au Théâtre Marigny, au bénéfice de l'association **Équilibres & Populations** et en présence de Waris Dirie, de Liya Kebede, l'actrice du film, de François-Henri Pinault, PDG de PPR et de Roch Lener, Président de Bac Films.

De nombreuses personnalités du monde de la mode, du spectacle et du monde associatif se sont mobilisées et ont ainsi permis de collecter **55 000 €**. Ces fonds permettront de poursuivre la mise en place du projet pilote « Protéger la prochaine génération » pour l'abandon des Mutilations Sexuelles Féminines (MSF) dans le district sanitaire de Kayes, au Mali, en impliquant, notamment les populations migrantes originaires de cette région en France (www.equipop.org).

François-Henri Pinault, Président de la Fondation PPR pour la Dignité et les Droits des Femmes, a remis officiellement hier mercredi 5 mai 2010, un chèque de 55 000 € au Docteur Marie-Claude Tesson Millet, Présidente de l'association Équilibres & Populations.

Contacts Presse

Charlotte Judet 01 45 64 65 06

cjudet@ppr.com

Cindy Germanaud 01 45 64 61 57

cgermanaud@ppr.com

Site internet

www.fondationppr.org